

Pressestelle, Dienstag, 19. März 2013

Onlineumfrage des Kreises Offenbach zur Breitbandversorgung

Der Kreis Offenbach hat Ende November 2012 die Erstellung einer Machbarkeitsstudie zum Aufbau einer flächendeckenden Breitbandversorgung auf Glasfaserbasis beauftragt. In einem ersten Arbeitsschritt wird zunächst eine Bestandsaufnahme der vorhandenen Infrastruktur und der Versorgungssituation gemacht, bevor Ausbauoptionen aufgezeigt werden. Zum Ende der Studie werden dann Wirtschaftlichkeitsuntersuchungen erstellt und verschiedene Betreibermodelle beleuchtet. Das Ergebnis der Machbarkeitsstudie wird gegen Mitte des Jahres 2013 erwartet.

Seit dem 12. März führt der Kreis Offenbach auf der Seite www.kreis-offenbach.de/Breitband im Rahmen der Studie eine Onlineumfrage, durch um den tatsächlichen Bedarf an schnellen Internetverbindungen zu ermitteln. Wenn das Ergebnis dieser Online-Umfrage zeigt, dass eine ausreichende Anzahl von Bürgerinnen und Bürgern sowie Unternehmen in den Kreiskommunen einen Datentransferbedarf von mindestens 25 bis 100 Mbit/s in den nächsten Jahren haben, darf der Kreis Offenbach beim Breitbandausbau im Sinne der öffentlichen Daseinsvorsorge tätig werden und investieren.

„Eine schnelle Internetverbindung ist ein wichtiger Standortfaktor für unsere Stadt, daher haben wir uns als Stadt Mühlheim auch finanziell an der Machbarkeitsstudie zum Breitbandausbau beteiligt“, erläutert Daniel Tybussek. Deshalb bittet der Bürgermeister alle Privathaushalte und Unternehmen in Mühlheim, sich an der Online-Umfrage zu beteiligen.